

Beaulieu qui lui fut donné XII^e siècle par l'archevêque Humbaud et qui n'a rien perdu de son à-propos (23).

APPENDICE

LE PRIEURÉ D'HOMMES DE BEAULIEU

« Il est remarquable que tout auprès du monastère de femmes, il y avait aussi une résidence pour les hommes et cela dès le début... »

(Antiquités du dévot prieuré des dames religieuses de Beaulieu).

L'abbaye « des dames Fontevraut », à laquelle le prieuré de Beaulieu était uni, avait été fondée au début du XII^e siècle par Robert d'Arbrissel ou d'Arbrisser, archidiacre d'Angers. Peu de temps après cette première fondation, une grande quantité de gentilshommes et de clercs étant venus se mettre sous sa direction, il fonda auprès de sa première

(23) Les armoiries du Prieuré de Beaulieu étaient : *D'argent à la croix longue de gueules, le croisillon portant une couronne d'épines de sinople, posée sur une terrasse de gueules et accostée des lettres I, à dextre et M à senestre de sable.*

Armorial général du Forez, p. 27.